

## Arbres de Noël

## Les acteurs au chevet des enfants du centre d'Angondjé

LLIM

Libreville/Gabon

**IMAGINEZ** des acteurs gabonais de vos films préférés qui font irruption dans un orphelinat. C'est la surprise à laquelle ont eu droit les jeunes pensionnaires du centre d'accueil d'Angondjé, dans la commune d'Akanda, qui ont reçu la visite de toute l'équipe

des Studios Montparnasse. Celle-ci avait les mains chargées de cadeaux pour partager avec leurs jeunes admirateurs des moments de paix. C'était samedi 24 décembre dernier, veille de Noël.

Au total, vingt-cinq enfants ont reçu des cadeaux que l'équipe de Montparnasse avait collectés auprès de ses partenaires, tels Airtel, le groupe Ceca-Gadis, etc.



Photo : LLIM

Les enfants autour des leurs idoles des studios Montparnasse après la cérémonie.

« Dans mon fonctionnement, j'estime que le social est très important », a laissé entendre Melchy Obiang, responsable de Montparnasse. « Étant les idoles de ces enfants, nous avons pensé que nous avons la possibilité de leur apporter un sourire, eux qui n'ont plus de parents, en leur offrant des cadeaux. C'est une façon pour nous, car c'est une dynamique de groupe, de porter assis-

tance à ceux qui, bien que démunis, admirent ce que nous faisons », a-t-il ajouté.

Une façon aussi de dire que le cinéma ne se limite pas qu'à sortir des films. « Au-delà, c'est aussi venir en soutien à son prochain », a insisté M. Obiang. Qui espère que cette action sera la première de ce qui va devenir une belle tradition de fin d'année pour les Studios Montparnasse.

## La paroisse St Christophe d'Okala à la fête

LLIM

Libreville/Gabon

**LE** Rotary club (RC) Libreville Doyen a organisé, vendredi dernier, un Arbre de Noël, à la Paroisse Saint Christophe d'Okala, à Avorbam.

Pour cette édition 2016, le doyen des clubs Rotary du Gabon a choisi de venir en appui aux activités du mouvement Caritas, de ladite paroisse. A cet effet, trois véhicules chargés de

divers lots ont été réquisitionnés. Parmi les produits qu'ils transportaient, des denrées alimentaires (riz, spaghettis, lait, sucre, farine, œufs, conserves de sardines et maquerelle...), des boissons (100 litres d'eau minérale, 20 packs de boisson...), des médicaments de premier secours, des sacs, des cartons de vêtements et linge de maison issus des "Vides greniers". Et bien entendu des cadeaux pour 75 enfants. Le président du RC Libreville Doyen, Edgard Mou-



Photo : LLIM

Les Rotariens et les responsables de la paroisse Saint Christophe d'Okala à l'issue de la remise du don.

koumbi, a tenu à préciser que la composition de ce don était pour le club, de manière de répondre à

l'esprit de Noël, selon la tradition chrétienne. La fête de la Nativité étant celle du partage et de la communion entre les hommes, a-t-il souligné. Et de préciser : "ce don a été rendu possible grâce à la participation des entreprises citoyennes par la remise des biens en nature (Groupe Ceca-Gadis, Sobraga, Sucaf, Smag) et des chèques (GCA Assurances, Faco Constructions, Axa Gabon, Marco Jet broker)". Le curé de ladite paroisse, Mgr Patrick Nguema Edou,

qui a réceptionné le don au nom de Caritas, a remercié le RC Libreville Doyen pour l'amour manifesté envers son prochain qui ne peut que réjouir le Seigneur et a exhorté le club à continuer à faire du bien, tout en souhaitant la bienvenue aux Rotariens.

Il a conclu en remerciant les bienfaiteurs et par anticipation, il leur a souhaité de joyeuses fêtes de fin d'année en famille avec sa bénédiction toute paternelle.

## De la joie aux tout-petits d'Akébé II

LLIM

Libreville/Gabon

**SAMEDI** dernier, 300 jeunes du quartier Akébé II ont reçu, de la part du mouvement "Ali chez vous", de nombreux cadeaux composés uniquement de jouets. Ce

mouvement, qui inscrit son action à plusieurs niveaux (social, économique, politique...), a choisi, pour célébrer la fête de la naissance du Christ, de poser une action sociale en faveur des jeunes de ce quartier.

« Pour avoir été nous-mêmes des enfants et, pour la plupart, des jeunes d'Akébé II, nous avons dé-



Photo : LLIM

Quelques enfants d'Akébé II avec le père Noël et leurs bienfaiteurs.

cidé d'apporter un peu de joie aux tout-petits qui grandissent dans cette zone », a expliqué Serge William Akassaga Okinda, le responsable d'"Ali chez vous".

Outre la remise des jouets, un concours de danses entre les filles et les garçons, un spectacle du rire et de chants... ont agrémenté ces moments de re-

trouvailles.

« Si nous avons tenu à ne pas faire passer cette fête sous silence, bien que les moyens dont dispose chacun de nous ne sont pas assez importants, il est nécessaire de rappeler que Noël c'est une fois par an. Et qu'il n'existe pas de fête pour les riches, les moins riches ou les pauvres », a poursuivi M. Akassaga.

## Du sourire à l'orphelinat AEODA

F.S.L.

Libreville/Gabon

**C'ÉTAIT** Noël, samedi dernier, pour les pensionnaires de l'orphelinat AEODA, situé au 1er Campement, sur la route du Cap Estérias. Ils ont, en effet, reçu la visite surprise du label de production et de management Gabao Vibes souhaite attirer l'attention des personnes de bonne volonté

gaieté pour les 73 enfants (orphelins, démunis et abandonnés), agrémentés, entre autres, de jeux, d'animations, de remise de denrées alimentaires et de prestation des artistes Lexical Flo et B9 Offishal.

Par cette œuvre, le label de production et de management Gabao Vibes souhaite attirer l'attention des personnes de bonne volonté



Photo : D.R.

Les pensionnaires de l'orphelinat AEODA et leurs "pères Noël".

sur l'orphelinat AEODA, confronté aux difficultés d'accès à l'éducation, à l'eau potable, à l'électricité, etc. Par ailleurs, Gabao Vibes dit

être reconnaissant aux partenaires qui lui ont permis de réaliser cet Arbre de Noël en faveur de ces enfants vulnérables.

## Jeanne Mbagou en "mère Noël" à Owendo

LLIM

Libreville/Gabon

**TRADITION**, une fois encore, respectée le 23 décembre, veille de la fête de la Nativité, dans la commune d'Owendo, où le premier magistrat de la ville, Jeanne Mbagou a noyé les bambins de sa circonscription administrative sous une montagne de cadeaux. Au grand bonheur des bénéficiaires. C'est à 800 tout-petits, issus, en

grande partie, des familles économiquement faibles ou démunies, que le maire de la commune d'Owendo a remis des présents au jardin public de sa commune. Afin, a-t-elle dit, que eux-aussi prennent part au partage des moments heureux en cette période de fêtes. « Car, un petit geste peut donner le sourire à un enfant », a confié Mme Mbagou. Qui en a profité pour présenter ses vœux de bonheur et de prospérité aux populations de sa com-

mune, tout en leur souhaitant le meilleur pour l'année 2017 déjà à nos portes. Au-delà des cadeaux, ce sont aussi des moments récréatifs avec des humoristes qui ont été offerts aux enfants, qui ont rivalisé de talent aux rythmes des sons du terroir.

À préciser que l'action de distribution de cadeaux du 23 décembre 2016 se déroulait simultanément dans les deux arrondissements de la commune.



Photo : R.H.A.

Le maire d'Owendo, Jeanne Mbagou, offrant les cadeaux aux enfants.

